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  7e  séance 
du Conseil d’établissement 

Tenue le 1er juin 2023, à 19 heures 
au local du service de garde de l’école Sacré-Cœur Iberville 

 

  
1. Ouverture de l’assemblée  

 Mot de bienvenue 
 

   
2. Présences et présentations des membres  

 
 Présent Absent   

M
em

b
re

s 
 X Andréane Corriveau Parent, présidente 

X  Mathieu Ostiguy Parent, v-président 

X  Marie-Julie Pinet Parent, secrétaire 

X  Josiane Beaucage Parent, rep. Com. parents 

X  Jasmine Chouinard Parent 

 X Hervé Hilaire 
Koudougnon 

Parent 

X  Lyne Paradis Enseignante 

X  Sophie Robitaille Enseignante 

 X Julie Surprenant Enseignante 
X  Lyne Dugas Enseignante 

x  Marie-Laurence Valin Professionnelle, 
psychoéducatrice 

X  Annie Grégoire Responsable du  
service de garde 

 

Su
b

st
it

u
ts

 

 X Svetlana Cemschi parent 

 x Claudia Ferreira parent 

 x Michel Gendron parent 

X  Hélène-Andrée Brochu Enseignante 

 x Vivianne Grenier Enseignante 
 x Sophie Décarie Enseignante 

 X Sarah Villemure Professionnelle, 
orthophoniste 

 

 X  Julie Palin Directrice 

X  Mélodie Taillon Directrice adjointe 
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3. Adoption de l’ordre du jour  

 

➢ Il est proposé par Mme Chouinard et résolu; 
 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé avec les ajouts au point 6C organisation 
scolaire 23-24 Le point 6a est reporté à la prochaine rencontre. Il est déterminé que les 
membres consultent les documents d’ici 1 semaine et donnent leur approbation via les 
courriels avant le prochain CÉ du 22 juin.  
 



   
 

Adopté à l’unanimité 
 

1. Ouverture de l’assemblée 

2. Présence et présentation des membres 

3. Adoption de l’ordre du jour 

4. Parole au public 

5. Suivis et adoption du procès-verbal du 4 mai 2023 

6. Pour approbation 

a. Liste d’effets scolaire 23-24 

b. Sorties et activités 

1. Gymfly, 3e année 

c. Dons reçus 

1. Aspirateurs Beloin 

2. Fonds Claude Raymond 

7. Pour information 

a. Révision du projet éducatif 

b. Fonds à destination spéciales 

8. En consultation 

a. Plan d’engagement vers la réussite (PEVR) du CSSDHR 

9. Parole au représentant au comité de parents 

10. Des nouvelles de notre école : tour de table 

11. Correspondance 

12. Varia 

13. Levée de l’assemblée. 

 
 
 

 
 

 

 
4. Parole au public 

 
Aucun public présent.  
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5. Suivis et adoption du procès-verbal du 4 mai 2023 
 
➢ Il est proposé par Mme Chouinard que le PV soit adopté sans modifications. 

Adopté à l’unanimité 
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6. Pour approbation 

a. Liste d’effets scolaire 23-24.  
                 À consulter d’ici 1 semaine par les membres pour adoption par courriel. 

 
b. Sorties et activités : 

1. Gymfly, 3e année, le 12 juin, avec transport en autobus (école de 
Gymnastique). 

➢ Il est proposé par Mme Dugas que la sortie scolaire soit approuvée. 
Approuvé à l’unanimité 



   
 

2022-2023 
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c. Dons reçus 

1. Aspirateurs Beloin : Don reçu dans le cadre de la collecte de Goupille 
Mira. La compagnie a fait un don de 200$ pour acheter des 
récompenses (articles promotionnels Mira) pour les classes ayant 
contribué le plus à la campagne.  

2. Fonds Claude Raymond : Don de 1500$ octroyé pour financer les 
activités d’athlétisme et pour financer la participation d’un élève en 
compétition sportive (Nathan Gélinas). 
 
➢ Il est proposé par Mme Grégoire que les dons soient 

approuvés. 
Approuvé à l’unanimité. 

 

  
7. Pour information 

a. Révision du projet éducatif : 
Le comité pédagogique s’est rencontré quelques fois depuis le dernier CÉ. 
Les valeurs ont été convenues : respect, engagement et collaboration.  
Ce sont les mêmes valeurs que celles du PEVR.  
Les orientations seront axées sur les apprentissages en français et le bien-être 
des élèves. Le tout a été basé sur les réponses aux sondages réalisés dans le 
cadre du PEVR pour un projet éducatif cohérent. 
La prochaine rencontre concernera les objectifs et moyens. 
L’approbation du projet éducatif est prévue avant le mois de décembre.  

 
b. Fonds à destination spéciales 

→ La discussion à ce sujet est reportée au prochain CÉ. Mme Palin nous 
reviendra avec des précisions du montant restant. Cela soutiendra la 
réflexion sur les idées d’aménagement de la cour. 
 

c. Organisation scolaire  
Mme Palin nous informe de la composition des classes l’an prochain : 

- 3 groupes en maternelle, 1ère et 2e,  
- 2 groupes de 3 et 4, 1 groupe de ¾ 
- 2 groupes de 5 et 6, 1 groupe de 5/6. 
- En adaptation scolaire le maternelle 4 ans passera à temps 

complet.  
- 2 groupes de développement préscolaire 
- 1 groupe de développement primaire   
- 1 groupe relation niveau primaire 

Mme Palin nous explique qu’il y aura dorénavant un service spécialisé de 
francisation à l’école Sacré-Cœur (le projet vient d’être confirmé). Des élèves en 
francisation, dans un rayon de +/- 10 km, seront transportés, à temps partiel 
(1,2 ou 3 journées par cycle) pour répondre à leurs besoins de francisation. Cela 
concerne les élèves de valeur 22 de 2 à 6e année. 

 
  

8. Pour consultation 
a. Plan d’engagement vers la réussite (PEVR) du CSSDHR 

À la demande des membres, la consultation se fera en grand nombre plutôt 
qu’en sous-groupe tel que proposé.  



   
 

Mme Palin présente le document sommaire du projet de consultation qui a 
été envoyé aux membres.  
Le tableau synoptique est consulté en groupe par les membres qui donnent 
leurs commentaires. 
Les membres du CÉ complètent le questionnaire dans le cadre de la 
consultation pour donner leur accord et commentaires. 

 
 9. Parole au représentant au comité de parents 

 
Il n’y en a pas eu depuis le dernier CÉ. 

 
  

10. Des nouvelles de notre école : tour de table 
- Défi des ambassadeurs,  
- Semaine des services de garde réalisée avec plusieurs 

activités. 
- Athlétisme 
- Triathlon 
- Accueil des maternelles animé par les élèves de 6e années. 
- La classe 905 a fait un projet en lien avec les métiers. 

Plusieurs professionnels sont venus les visiter en classe pour 
présenter leur métier. 

- Le groupe 903 a fait une thématique de camping et sont 
allés en camping au domaine Trinity une journée. 

- Les évaluations de lecture du ministère ont été faites. 
 11. Correspondance 

 
Aucune correspondance reçue. 
 

 
 

 
12. Varia 

 
Aucun point 
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13. Levée de l’assemblée  

 
➢ Il est proposé par Monsieur Ostiguy de levé l’assemblée. 

Approuvé à l’unanimité. 
 

 
 

La présidence, La direction, 
 
 

    

 


